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Der	Hochmut	erfüllt	das	Wesen,	denn	er	 raubt	 ihm	 jede	Sensibilität.	
Er	raubt	ihm	die	Liebe,	das	Mitleid,	die	Barmherzigkeit,	die	Vergebung	
und	bewirkt,	dass	die	Menschen	das	erste	Gebot	missachten.	
Die	Worte	des	Menschen:	„Das	ist	bereits	geschehen	und	betrifft	uns	
nicht	mehr“	...	Doch	dem	ist	nicht	so,	Meine	Geliebten!	ES	NAHT	DER	
MOMENT	 DER	 MOMENTE,	 IN	 DEM	 ES	 LEIDEN	 UND	 TRAUER	 GEBEN	
WIRD,	UND	EIN	JEDER	SICH	IN	DER	WELT	ALLEINE	FÜHLEN	WIRD.	Dies	
wird	der	Moment	des	Leids	und	der	Konfrontation	des	Menschen	mit	
dem	 Guten	 oder	 dem	 Bösen	 sein.	 Betet,	 Meine	 Kinder,	 betet	 und	
bereitet	euch	auf	die	Warnung	vor.	(1)	
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Geliebte	Kinder	Meines	Unbefleckten	Herzens,		

MEINE	 KINDER,	 MEIN	 SEGEN	 BRINGT	 VIELE	 FRÜCHTE,	 WENN	 MEINE	
KINDER	IHN	BEREITWILLIG	UND	DANKBAR	ANNEHMEN.		

Das	 Volk	 Meines	 Sohnes	 sollte	 das	 Kreuz	 vereint	 mit	 Meinem	 Sohn	
tragen	 und	 somit	 die	 Hingabe	 zu	 Meinem	 Sohn	 wiederherstellen,	
mittragen,	und	sich	mit	Ihm	vereinen,	denn	in	der	völligen	Hingabe	gibt	
es	nichts,	was	die	Vereinigung	trennen	könnte.	

Und	 genau	 aus	 diesem	 Grund	 mache	 Ich	 diesen	 Aufruf:		
Auf	 dass	 ihr	 eins	 werdet	 mit	 der	 Heiligsten	 Dreifaltigkeit…		
Auf	dass	 ihr	auf	den	rechten	Weg	zurückkehrt,	denn	es	 ist	nie	zu	spät,	
Busse	zu	tun.	

	
ICH	 LADE	 EUCH	 EIN,	 EIN	 NEUES	 LEBEN	 ZU	 BEGINNEN,	VOLL	 DER	
WAHREN	LIEBE,	DIE	MEIN	SOHN	EUCH	SCHENKT.	

Im	 Alltag	 seid	 ihr	 euch	 jeder	 Tat	 bewusst.	 Jede	 Handlung	 wird	 von	
jedem	 auf	 seine	 eigene	 Art	 vollzogen,	 doch	 bittet	 ihr	 Meinen	 Sohn	
nicht,	 die	 Werke	 und	 Taten	 gemeinsam	 mit	 euch	 zu	 verrichten.	
Aufgrund	dieser	Trennung	zwischen	dem	Geistlichen	und	Menschlichen	
hat	 die	 Ignoranz	 die	 Menschheit	 gelähmt,	 um	 sie	 glauben	 zu	 lassen,	
Gott	 wäre	 weit	 von	 ihr	 entfernt	 und	 sie	müsste	 Ihn	 jenseits	 von	 sich	
suchen.	Daher	irren	Meine	Kinder	umher	und	beschreiten	Wege,	die	sie	
angeblich	 in	 Spiritualität	 geleiten	 werden,	 doch	 tatsächlich	 zu	
Götzenbildern,	 Unglauben	 und	 Taten	 führen,	 die	 Mein	 Sohn	 nicht	
gestattet.	



Die	 Menschheit	 befindet	 sich	 in	 einem	 ständigen	 Wandel.	 Doch	 in	
diesen	Zeiten	geschieht	der	Wandel	so	unaufhörlich,	dass	ihr	ihn	nicht	
mehr	bemerkt	und	euch	bösen	Taten	zuwendet.		

DER	 INDIVIDUALISMUS	 IST	 FÜR	 DIESE	 GENERATION	 ZUR	 NORMALITÄT	
VERKOMMEN	UND	NIMMT	SOGAR	NOCH	ZU.	DAS	WOHL	DES	EINEN	IST	
DAS	WOHL	DES	ANDEREN	UND	DAS	ÜBEL	DES	EINEN	IST	DAS	ÜBEL	DES	
ANDEREN.	 IHR	 GLAUBT,	 DASS	 EUCH	 NICHTS	 VON	 ALLEDEM	 BETRIFFT,	
DASS	ALLES	GANZ	INDIVIDUELL	IST	UND	DASS	IHR	EUER	MENSCHLICHES	
ICH	VERTEIDIGEN	MÜSST.	

Dies,	Meine	Kinder,	führt	zu	Hochmut.	Wenn	nichts	geteilt	wird,	wenn	
man	die	Freude	des	Nächsten	nicht	als	seine	eigene	wahrnimmt,	wenn	
es	 Rivalitäten	 gibt	 und	 Brüder	 und	 Schwestern	 ihre	 Zungen	 als	
schneidende	Schwerter	missbrauchen,	dann,	Meine	Kinder,	spricht	man	
von	Hochmut.	Der	Hochmut	erfüllt	das	Wesen,	denn	er	raubt	ihm	jede	
Sensibilität.	Er	raubt	ihm	die	Liebe,	das	Mitleid,	die	Barmherzigkeit,	die	
Vergebung	 und	 bewirkt,	 dass	 die	 Menschen	 das	 erste	 Gebot	
missachten.	

Die	Menschheit	befindet	sich	in	einem	ständigen	Wandel,	der	Geist	des	
Menschen	 ist	den	Einflüssen	seiner	Umgebung,	den	Auswirkungen	auf	
die	 Psyche	 und	 den	 äusseren	 Einflüssen	 durch	 Mode,	 Musik,	 Kino,	
Videospiele	 und	 die	 missbräuchlIch	 angewandte	 Technologie	
unterworfen.	Auch	die	Erde	 ist	dem	Wandel	unterworfen,	denn	Sonne	
und	Mond	haben	Einfluss	auf	die	Erde	und	der	Körper	des	Menschen	ist	
nicht	 in	 der	 Lage,	 die	 hohe	 geomagnetische	 Strahlung	 und	 winzigen	
Partikel	 aus	 der	 Atmosphäre	 und	 von	 der	 Sonne	 aufzunehmen.	 Dies	
führt	 zu	 Veränderungen	 in	 den	 Organen	 des	 Menschen,	 Änderungen	
seiner	 Taten	 und	 Handlungen	 und	 erhöht	 die	 Anfälligkeit	 gegenüber	
Krankheiten.	

Der	Mensch	 ist	 Empfänger	und	Auslöser	 von	Gut	oder	Böse.	Das	Böse	
führt	 zu	 Veränderungen	 im	 Menschen	 und	 beeinflusst	 damit	 das	
Universum,	 genauso	 wie	 das	 Gute	 sich	 unendlichfach	 wiederholt.	 Ich	
beklage,	 dass	 das	 Böse	 gegenüber	 dem	 Guten	 in	 diesen	 Zeiten	 die	
Oberhand	gewonnen	hat.	

In	 manchen	 Monaten,	 in	 denen	 die	 Sonnenaktivität	 parallel	 zu	
bestimmten	Mondphasen	 stattfindet,	 leidet	 die	 Erde	 unter	 schweren	
Einflüssen,	was	zu	Erdbeben	mit	teilweise	schwerwiegender	 Intensität	
führt.	 Und	 der	 Mensch	 glaubt,	 er	 wäre	 Herr	 seines	 Lebens,	 doch	
letztendlich	 sind	 seine	 Erfolge	 nicht	 mit	 dem	 Rest	 des	 Universums,	
sondern	mit	seinem	menschlichen	Ich	verknüpft.	



SO	 VIELE	 MEINER	 KINDER	 HOFFEN	 AUF	 EIN	 ZEICHEN,	 UM	 MEINEN	
AUFRUFEN	 FOLGE	 ZU	 LEISTEN!	 KINDER,	 DIESES	 ZEICHEN	 BIN	 ICH,	
herbeigeführt	durch	die	Zeiten	in	denen	ihr	lebt,	durch	die	Missachtung	
gegenüber	 Meinen	 Aufrufen,	 durch	 den	 Ungehorsam	 einiger	 Meiner	
geliebten	Kinder,	und	durch	die	Worte	des	Menschen:	„Das	 ist	bereits	
geschehen	und	betrifft	uns	nicht	mehr“	...	

Doch	 dem	 ist	 nicht	 so,	 Meine	 Geliebten!	 Zwar	 gab	 es	 bereits	 in	 der	
Vergangenheit	 schwere	 Ereignisse,	 doch	 gab	 es	 stets	 die	Möglichkeit	
und	die	Zeit,	dass	ein	Land	dem	andern	zu	Hilfe	eilen	konnte.	ES	NAHT	
DER	MOMENT	DER	MOMENTE,	 IN	DEM	ES	LEIDEN	UND	TRAUER	GEBEN	
WIRD,	UND	EIN	 JEDER	 SICH	 IN	DER	WELT	ALLEINE	 FÜHLEN	WIRD.	Dies	
wird	 der	Moment	 des	 Leids	 und	 der	 Konfrontation	 des	Menschen	mit	
dem	 Guten	 oder	 dem	 Bösen	 sein.	 So	 seid	 keine	 Pharisäer	 und	 betet	
nicht,	damit	man	euch	sieht.	Empfangt	Meinen	Sohn	in	der	Eucharistie	
nicht	 zum	 Schein,	 denn	 wer	 Meinen	 Sohn	 empfängt,	 obwohl	 er	 sich	
seiner	Sünde	bewusst	ist,	in	der	er	lebt,	führt	seine	eigene	Verurteilung	
herbei.	

Ich	sah	verletzte	Knie,	voller	Spuren	bedeutungsloser	Kasteiungen,	aber	
all	das	ist	inhaltslos,	denn	sie	haben	nicht	mit	dem	Bewusstsein	dessen	
gebetet,	 was	 sie	 im	 Gebet	 sagen	 und	 tun	 nicht,	 was	 ihre	 Lippen	
verkünden,	 sie	 sind	 nicht	 wahrhaftig	 und	 keine	 Zeugen	 der	Wahrheit	
Meines	Sohnes.	

ICH	 SEHE	 INHALTSLOSE,	 GEFÜHLLOSE	 GEBETE,	 DIE	 IMMERZU	
WIEDERHOLT	WERDEN,	WÄHREND	DIE	GEDANKEN,	 VON	DEM	WAS	 SIE	
SAGEN,	WEIT	ENTFERNT	SIND.	 Ich	sehe	 leere	Herzen,	die	 immerzu	das	
wiederholen,	 was	 sie	 auswendig	 gelernt	 haben	 und	 daher	 dränge	 Ich	
euch	dazu,	gewissenhaft	zu	handeln,	um	euren	Glauben	zu	stärken	und	
in	euer	Innerstes	einzudringen,	in	dem	ihr	Meinem	Sohn	begegnet.	

IHR	MÜSST	EUCH	DRINGEND	BEWUSST	WERDEN,	DASS	 IHR	EINE	SEELE	
HABT,	ohne	 die	 der	 Körper	 kein	 Körper	 wäre,	 da	 die	 Seele	 Leben	
spendet.	

IHR	MÜSST	EUCH	DRINGEND	BEWUSST	WERDEN,	DASS	IHR	EINEN	GEIST	
HABT,	und	dass	ihr	in	ständiger	Liebe	zur	Heiligsten	Dreifaltigkeit	leben	
müsst.	

DER	MENSCH	MUSS	DRINGEND	DAS	BEWUSSTSEIN	ENTWICKELN,	DASS	
ER	 NICHT	 ALLEINE	 GEHEN	 KANN	 UND	 DASS	 ER	 SEINE	 SEELE	 RETTEN	
MUSS,	um	 die	 Rettung	 zu	 erreichen	 und	 das	 ewige	 Leben	 nicht	 zu	
verlieren.	



Geliebte	 Kinder,	 der	 Mensch	 muss	 eine	 besondere	 Qualität	 besitzen,	
ohne	 die	 nichts	 im	Guten	 gemacht	werden	 kann;	 ohne	 diese	Qualität	
kann	er	weder	Gutes	realisieren	noch	Gutes	wirken.	

Und	 das	 ist	 genau	 diese	 Qualität,	 die	 der	 boshafte	 Unterdrücker	
befallen	hat,	um	sie	vom	Menschen	entfernen	zu	lassen.	

DIESE	QUALITÄT	 IST	DIE	LIEBE...	OHNE	SIE	KANN	DER	MENSCH	NICHTS	
ERREICHEN,	 DENN	 DER	 MENSCH	 IST	 DAS	 PRODUKT	 DER	 LIEBE.	 EIN	
MENSCH	 OHNE	 LIEBE	 KANN	 WEDER	 SEINE	 FÄHIGKEITEN	 NOCH	 SEINE	
SINNE	WEITERENTWICKELN,	DA	ALLES	GUTE	AUS	LIEBE	ENTSTEHT.		

Kinder,	 kennt	 ihr	 die	 dreifaltige	 Liebe?	 Die	 Liebe	 ist	 das	 Grösste,	 das	
der	Mensch	besitzt	und	das	der	Mensch	am	meisten	verachtet.	

Das	Böse	möchte	die	Menschheit	verwirren	und	sie	dazu	bringen,	sich	
töricht	 zu	 verhalten,	 bis	 der	Mensch	 seinen	 Taten	 und	Werken	 völlig	
gleichgültig	gegenübersteht.	

GELIEBTE	KINDER,	EIN	WAHRER	CHRIST	IST	JEMAND,	DER	ZEUGNIS	ÜBER	
DIE	EXISTENZ	MEINES	SOHNES	IN	IHM	GIBT,	INDEM	ER	LIEBE	SCHENKT.		

Kinder,	 möchtet	 ihr	 frei	 sein?	 Seid	 Liebe	 und	 ihr	 werdet	 die	 wahre	
Freiheit	 finden	 eure	 Taten	 und	 Werke	 werden	 problemlos	 vollbracht	
werden,	 da	 sie	 aus	 dem	 Quell	 von	 Milch	 und	 Honig,	 dem	 Quell	 der	
wahren	Liebe	Gottes,	entspringen.	

DER	MENSCH	IGNORIERT	SO	SEHR	DIE	BEDEUTUNG,	IN	DIE	LIEBE	GOTTES	
EINZUTAUCHEN	 UND	 SICH	 DARAN	 ZU	 LABEN,	 UM	 GEISTLICH	 ZU	
WACHSEN	UND	LIEBE	ZU	BESITZEN!		

Geliebte	 Kinder,	 die	Menschheit	 sieht	 das	Äussere.	 Ihr	 schaut	 in	 euer	
Innerstes,	 was	 durch	 eure	 Werke	 und	 Taten	 und	 eure	 Art	 zu	 lieben	
verdeutlicht	 wird.	 Ihr	 schaut	 in	 euer	 Innerstes	 und	 könnt	 die	
Anwesenheit	 oder	 die	 Abwesenheit	 Gottes	 bei	 euren	 Nächsten	
feststellen.	Doch	hierfür	müsst	ihr	euch	zunächst	läutern,	und	euch	von	
dem	 trennen,	 dessen	 Loslösung	 euch	 am	 schwersten	 fällt,	 da	 euer	
Glaube	an	Meinen	Sohn	noch	nicht	vollständig	entfaltet	ist.	

Ein	Wesen	ohne	Liebe	ist	ein	leeres	Wesen,	das	sich	selbst	ignoriert	und	
sich	nicht	als	Kind	Gottes	erkennt.	Einem	solchen	Wesen	wird	es	immer	
an	etwas	mangeln,	da	es	nichts	gibt,	was	es	zufriedenstellen	könnte.	

MEINE	KINDER,	ICH	RUFE	EUCH	AUF,	INNEZUHALTEN	UND	MIT	GANZER	
VERNUNFT		
ÜBER	DIE	VERANTWORTUNG	ALS	KINDER	GOTTES	NACHZUSINNEN.		



Meine	Kinder,	schaut	in	die	Höhe,	ohne	ein	Wort	zu	verlieren	und	bittet	
um	den	Schutz	Gottes	mit	aller	Liebe,	die	ihr	in	euch	tragt.	

Vergesst	 nicht	 das	 Gebet	 des	 heiligen	 Rosenkranzes.	 Der	 ewige	 Vater	
hat	Mir	die	weitreichende	Gnade	gewährt,	die	Ich	an	die	eifrigen	Kinder	
weitergebe,	welche	das	Gebet	des	heiligen	Rosenkranzes	beherzigen.	

Vereint	euch,	begegnet	einander	mit	Verständnis	und	seid	solidarisch.	

Meine	 Geliebten,	 der	Menschheit	 steht	 die	 Hekatombe	 (erschütternd	
grosse	Zahl	vom	Unheil	betroffener	Menschen)	bevor.	Bleibt	wachsam,	
vergesst	 die	 Spiritualität	 nicht	 und	 denkt	 daran,	 euch	 angemessen	
vorzubereiten.	

Betet,	Meine	Kinder,	betet	für	Chile.	Dieses	Land	wird	leiden.	

Betet,	Meine	Kinder,	betet.	 Im	Ozean	wird	man	etwas	finden,	was	der	
Mensch	nie	für	möglich	gehalten	hätte.	

Betet,	Meine	Kinder,	betet	und	bereitet	euch	auf	die	Warnung	vor.	(1)	

Betet,	 Meine	 Kinder,	 betet	 für	 Jamaika.	 Meine	 Kinder	 werden	 vom	
Wasser	überrascht.	

Geliebte	 Kinder	 Meines	 Unbefleckten	 Herzens,	 seid	 nicht	 wie	
diejenigen,	die	das	Wort	Gottes	nicht	 kennen.	Daher	 sollt	 ihr	es	nicht	
ausser	 Acht	 lassen.	 Das	 Böse	 existiert,	 doch	 sollt	 ihr	 nicht	 vergessen,	
dass	das	Gute	mächtiger	 ist,	und	dass	 ihr	es	erlangen	könnt,	wenn	 ihr	
auf	Meinen	 Sohn	 schaut.	 Tut	 Busse	 für	 eure	 bösen	 Taten	 und	 Er	wird	
euch	vergeben.	

Folgt	nicht	den	Neuheiten	des	Bösen,	lasst	euch	nicht	verseuchen,	seid	
Wesen	der	Liebe	und	der	guten	Sitten.	

		

DER	AUGENBLICK	NAHT.	

		

Kommt	zu	Mir,	Ich	führe	euch	zu	Meinem	Sohn.	

		

Ich	segne	euch.	

		

Mutter	Maria.	

		



AVE	 MARIA,	 VOLL	 REINHEIT	 UND	 OHNE	 SÜNDE	 EMPFANGEN	
AVE	 MARIA,	 VOLL	 REINHEIT	 UND	 OHNE	 SÜNDE	 EMPFANGEN	
AVE	MARIA,	VOLL	REINHEIT	UND	OHNE	SÜNDE	EMPFANGEN	

		

(1)	Die	 Prophezeiungen	 über	 die	 grosse	 Warnung	 Gottes	 an	 die	
Menschheit...	

		

		

KOMMENTAR	DES	MEDIUMS	

		

Brüder	und	Schwestern,	

Nachdem	 wir	 diese	 Worte	 unserer	 Mutter	 vernommen	 und	
verinnerlicht	 haben,	 sind	 wir	 verpflichtet,	 Tag	 für	 Tag	 zu	 besseren	
Männern	und	Frauen	zu	werden.	

Dieser	Weg	wird	 nicht	 leicht	 sein.	 Unsere	Mutter	 sagte	mir,	 dass	 der	
Mensch	im	Allgemeinen	mit	seiner	eigenen	Zunge	sündigt,	wodurch	er	
enorm	geschwächt	und	vom	Bösen	befallen	wird.	

Wir	 dürfen	 uns	 nicht	 einschüchtern	 lassen,	 denn	 es	 ist	 der	 Mensch	
selber,	 der	 kein	 Teil	 dieser	 Liebe	 sein	 möchte,	 da	 sein	 eigenes	
Wohlergehen	für	ihn	im	Vordergrund	steht.	

Lasst	uns	den	Schöpfer	bitten,	uns	 zu	begleiten,	und	 lasst	uns	 Ihm	 im	
Geiste	und	in	Wahrheit	dienen.	

		

Amen.	
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